

#IMTAKT 13. Juni 2017

Imtakt im Juni: Die EVG auf dem Weg in die Zukunft

Die Personenkonferenzen (Frauen, Jugend, Senioren) sind wichtige Meilensteine auf dem Weg zum Gewerkschaftstag. In der Juni-Ausgabe der imtakt fassen wir die Ergebnisse und Diskussionen dieser Konferenzen zusammen.



Deutlich wurde bei allen drei Konferenzen: Die Personengruppen arbeiten nicht nur für sich, die blicken über den Tellerrand, sie kooperieren, vernetzen sich. Wir leben Gemeinschaft – das Motto der EVG wird hier spür- und erlebbar.

Aber die EVG beschreitet noch in anderem Sinne den Weg in die Zukunft. Mit der diesjährigen Sommertour und dem Projekt „Weichenstellung 2030“ wollen wir eure Vorstellungen und Ideen dazu hören, wie sich die Gewerkschaftspolitik in den kommenden Jahren verändern wird – aber wir wollen auch euren Anteil daran hören. Die imtakt fasst die ersten beiden Tage der Sommertour zusammen.

Die EVG und ihre Betriebsräte arbeiten gemeinsam für soziale Dienstpläne und gute Arbeitszeiten. Welche Mittel und Möglichkeiten es gibt, wurde auf drei Fachkonferenzen im Mai diskutiert. Die imtakt fasst die Ergebnisse dieser

Konferenzen zusammen.

DB Fernverkehr will den Wagenuntersuchungsdienst abschaffen. Eine schlechte Idee - sagen wir als EVG, sagt der Gesamtbetriebsrat DB Fernverkehr, sagt auch Wagenmeister Hartmut Loth, den wir an seinem Einsatzort Stralsund besucht haben. Denn die Arbeit der WUD'ler ist unverzichtbar.

Die Juni-Intakt wird derzeit ausgeliefert. Schon jetzt [könnt ihr sie hier online lesen. \(/imtakt/\)](#) Fragen, Kritik, Anregungen und Themenvorschläge sind uns willkommen: redaktion@evg-online.org
[javascript:linkTo_UnCryptMailto\('ocknvq,tgfcmvkqpBgxi\/qpnpkg0qti'\);](mailto:redaktion@evg-online.org).